



Movimiento Ciudadano impugna *Plan B*

"LEGISLACIÓN REGRESIVA"

Presentó en la SCJN una acción de inconstitucionalidad contra la reforma electoral de AMLO

RAFAEL RAMÍREZ

Líderazgos del partido Movimiento Ciudadano (MC) encabezados por el senador Dante Delgado, presentaron ayer ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) una acción de inconstitucionalidad en contra del *Plan B* de reforma electoral del presidente Andrés Manuel López.

Al pie del inmueble del Máximo Tribunal, el senador Delgado Rannauro expresó que la reforma que reduce el gasto y la estructura administrativa del árbitro electoral es regresiva y manipuladora.

"No hay ninguna legislación más regresiva, pervertida, y sobre todo, iniciada con profunda manipulación, con intereses perversos como la que han aprobado, con la promulgación del presidente de la República, y por eso vamos a ganar y va a ganar la ciudadanía", dijo el senador veracruzano.

Delgado Rannauro dio su respaldo a la Corte por los ataques que reciben por parte del Presidente, pero pidió a los ministros hacer valer la Constitución.

"Hoy Movimiento Ciudadano viene a respaldar la independencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, pero al mismo tiempo para exigirles a los ministros que cumplan con la Constitución. Decirles, además, que no están solos en la toma de decisiones. En Movimiento Ciudadano no aceptamos las actitudes mañaneras del Presidente en la descalificación que tiene con el Poder Judicial de la Federación", sostuvo.

A su vez, el senador de la bancada naranja Noé Castañón Ramírez expresó que presentan este recurso porque el *Plan B* viola la autonomía del INE y va en contra del artículo 72 de la Constitución mexicana. A la presentación del recurso legal, acudieron también los diputados federales Salomón Chertorivsky y el líder de la bancada naranja, Jorge Álvarez Máynez.

A propósito de esta acción de inconstitucionalidad, el diputado Álvarez Máynez expresó que con esta reforma, el Gobierno federal "quiere el control de las elecciones para imponer una voluntad antidemocrática y eso no se le puede entregar a ningún gobierno, ni a éste ni a los que vendrán", apuntó.

RESPALDO

DANTE DELGADO dio su respaldo a la Corte por los ataques que reciben, pero pidió a los ministros hacer valer la Constitución